

Der Verein wurde am 29. Februar 1968 von 32 Freunden des RMG gegründet, darunter die ehemaligen Schulleiter des RMG, die Herren Oberstudiendirektoren Speck und Dr. Fischer. Der Gründung des Vereins folgte bald eine stattliche Zahl von Beitritten. Bereits 1969 konnten 600 Mitglieder gezählt werden. Heute gehören dem Verein rund 380 Mitglieder bestehend aus Eltern, Lehrern und Ehemaligen an. Der Verein feierte im Jahr 2018 sein 50-jähriges Jubiläum. Die Summe aller Geldleistungen für die Schule beträgt mittlerweile um die 400.000 €.